



El Partido Socialista presenta en Cuenca su candidatura regional

Una candidatura compuesta al 50% por hombres y mujeres y donde se ha buscado en los puestos de cabeza la representación del conjunto de la provincia, según Máximo Díaz-Cano

El Correo. Encabezada por Francisco Juan Moya Martínez, seguido por Rosa María Chazarra Moya, Luis Muelas Lozano, Ana Gómez del Barco, Luis Ayllón, Isabel Rosas, Luciano Díaz Martínez (ICAM) y Lourdes Gómez Soria, es la candidatura regional que el Partido Socialista Obrero Español presentaba en Cuenca.

El acto contaba con la presencia del vicepresidente de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha, Fernando López Carrasco, además del secretario general del PSOE en Cuenca, Máximo Díaz-Cano, quien definía la candidatura presentada "compuesta al 50% por hombres y mujeres. Una candidatura que ha intentado y conseguido que en los puestos de cabeza haya una representación del conjunto de la provincia, de tal forma, que en los cuatro primeros puestos hay representantes de cada una de las zonas electorales o los partidos judiciales de nuestra provincia. Donde se mezcla de una manera acertada la experiencia con la renovación, experiencia parlamentaria y experiencia municipal", dijo Máximo Díaz-Cano que aportaba un dato más "hemos presentado candidaturas en el cien por cien de los municipios de la provincia, en los 238 municipios y candidatura en la entidad local menor de Villar del Saz de Arcas". Respecto a los resultados que el PSOE espera obtener a nivel regional con la candidatura presentada, Díaz-Cano manifestó su esperanza de repetir los de 1991, y obtener, "al menos 5 diputados regionales en las próximas elecciones".



Por su parte, el vicepresidente del Gobierno regional, López Carrasco presentaba la línea programática que defenderá el Partido Socialista basada principalmente en el futuro, por lo que se compromete a luchar por el empleo, "objetivo principal". Hablar de empleo para López Carrasco es hablar de empresa, "queremos reforzar el tejido empresarial de una forma más moderna, más dinámica y dando especial preferencia a las PYMES que son los auténticos motores

creadores de energía en Castilla-La Mancha". El avance debe apoyarse en la educación y la formación para lograr la igualdad social, según señalaba López Carrasco. "Instrumento para lograr la igualdad social y un desarrollo más eficaz en la creación de riqueza hay que apoyar la capacitación del material humano de Castilla-La Mancha, hombres y mujeres". Abogó por un servicio sani-

tario digno, cercano a los ciudadanos e igual al del resto de España.

Otro punto que destacó el Vicepresidente de Castilla-La Mancha fue la lucha contra las desigualdades sociales, "la primera, la desigualdad hombre/mujer, no admitimos esa desigualdad porque en la sociedad en la que nos encontramos, el 50% son mujeres; ese 50% es el 50% de la energía, del material humano. Y ese 50% de la energía solo la pueden despreciar los necios, los ignorantes, los injustos".

La lucha por la mejora de la calidad de vida y el respeto a la tolerancia constituyen otra preocupación que López Carrasco valoró mencionando especialmente a los jóvenes "son los que dan la fuerza, la continuidad, son el pilar del futuro". Sin olvidar, la seguridad de los mayores.

Estas son las cuestiones que los componentes de la candidatura presentada defenderán para las próximas elecciones personas que Fernando López Carrasco definió como "honradas, trabajadoras, honestas, con experiencia municipal y autonómica. Personas con ilusión y comprometidas con su tierra que apuestan por el progreso".



**MITSUBISHI
ELECTRIC**

A LA MEDIDA DE SU HOGAR

FRIJICHA, S.A.





HITECSA
AIRE ACONDICIONADO
INDUSTRIAL

PROFESIONALES DE LA CLIMATIZACIÓN

Polígono Industrial "Los Palancares", parcela 11

Telf.: 969 22 40 25 - Fax: 969 21 42 60

CUENCA